

# 茶臼原小学校 学校通信『チャ・茶・チャ♪』

～チャレンジ 茶臼原 チャンネル～



9月号

R7.9.30

## Challenge -Cyausubaru-channel-

10月19日(日)に開催される「ふれあい運動会」に向けた練習が始まりました。赤団・白団とともに、昼休みにも応援の練習に励む子どもたちの姿が見られます。先日、運動会実行委員会も行われ、児童・保護者・地域の皆さん・卒業生・学校職員など、参加者みんなが楽しめる運動会にするために話合いました。皆さん、ふるって各種競技に御参加ください!当日の応援・観戦もお待ちしております!

### 运动会における お願い

お子さんの写真や動画を撮影することはできますが、撮影した写真や動画をSNS上に挙げることは固く禁じます。撮影した写真や動画に、他の児童が映り込む場合もあります。取り扱いには十分に御配慮ください。御協力をお願い致します。

9月16日

### 「ひなたサイエンスキャラバン」

「科学好き」の発掘・育成を目的に、宮崎県教育委員会が主催する科学教室「ひなたサイエンスキャラバン」が、本校で開催されました。「ドローン操作」「宇宙の学習」「プログラミング」の3つのブースが準備され、科学体験を通した学びを深めました。

サイエンスキャラバンは、宮崎県で初めての取組であり、本校をスタートに、残り4校の小学校で開催されます。これからも、豊かな感性を育むための様々な体験活動の場を提供していきたいと思います。

テレビ放映(UMK)  
10月12日(日)9:50~  
「のびよ!みやざきっ子」



9月19日

### 結団式（運動会）

運動会に向けて結団式が行われ、実行委員によるスローガン発表、団長・リーダーの紹介などがありました。団の色を決めるゲームは、「じゃんけん最強王決定戦」…じゃんけんで最後まで勝ち残った団員が所属する団が、最初にくじを選べるというものでした。全員参加で楽しく色を決めることができました!



9月25日

### 茶小×宮大プロジェクト

年間プロジェクトとして企画・実施する「宮崎大学生による教育支援活動」が本格始動しました。25日は10名の大学生が、全学年の授業で学習や活動のサポートにあたりました。昼休みには、屋外遊びができる気候となつたため、大学生と「鬼ごっこ」をして元気いっぱいに中庭を走る子どもたちの姿が見られました。

9月28日(日) PTA奉仕作業

保護者の皆様、御協力ありがとうございました！



3・4年生が社会科見学に行きました。「石井十次資料館」での学習も設定し、石井十次先生の功績だけでなく、本校の歴史も学ぶ機会となりました。

5・6年生は、学校の田んぼで稲刈りをしました。今後も地域の特色を生かした学習を続けていきたいと思います。



西都市立茶臼原小学校

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1505/>



学校の様子はホームページでご覧いただけます。  
二次元コード・URLよりアクセスください！